



Le Club 44 entame un nouveau chapitre avec une présidence et une vice-présidence féminines

Le Club 44 annonce une étape importante dans sa gouvernance. Pour la première fois de son histoire, l'institution sera dirigée par une présidente, Madame Ellen Hertz. La vice-présidence sera assurée par Zahra Banisadr, marquant ainsi un double tournant inédit dans la trajectoire du lieu.

REMERCIEMENTS À FRANÇOIS HAINARD

Après huit années à la présidence du Club 44, François Hainard se retire, laissant un héritage marquant. Sous son égide, l'institution a fait face à la pandémie, renforcé sa position et prospéré, tout en restant fidèle à ses valeurs fondamentales. Il restera toutefois membre du bureau exécutif du Club 44, poursuivant ainsi son engagement. Cette transition s'accompagne de remerciements sincères de la part du bureau exécutif et de la nouvelle présidence envers François Hainard pour son investissement exemplaire durant son mandat.

NOUVELLES NOMINATIONS

Ellen Hertz, professeure d'anthropologie récemment retraitée de l'Université de Neuchâtel, reprendra les responsabilités de la présidence. Elle confiera la vice-présidence à Zahra Banisadr, spécialiste en migration et relations interculturelles, et fondatrice des associations Printemps culturel et Génie-Citoyen. Avec Marie Léa Zwahlen, directrice et déléguée culturelle, elles œuvreront à renforcer la vision stratégique de l'association et à développer des initiatives ambitieuses plaçant le Club 44 au cœur des enjeux de demain.

Ces nominations marquent une nouvelle étape pour le Club 44 et symbolisent aussi l'aboutissement d'un long processus de transformation pour un club qui, dans ses premières années, était exclusivement réservé aux hommes. Ellen Hertz, nouvelle présidente du Club 44, déclare : « Prendre la présidence de cette institution prestigieuse m'honore. Je le fais à un moment où l'échange et le débat démocratiques subissent des pressions inquiétantes, du fait des tendances politiques autoritaires qui atteignent même les vieilles démocraties européennes, mais aussi des dynamiques de marchandisation et de digitalisation, qui transforment notre rapport à la culture. Maintenir l'esprit du Club 44 dans ces circonstances suppose d'allier l'innovation au respect des valeurs qu'il incarne. Je me réjouis de relever ce défi, avec l'aide du bureau exécutif et de l'excellente équipe en place. »

Zahra Banisadr, nouvelle vice-présidente, ajoute : « Je suis honorée par cette nouvelle fonction et profondément heureuse de poursuivre mon engagement au sein du Club 44. En cette période de bascule historique, il est plus que jamais essentiel de proposer des conférences à la fois accessibles et exigeantes, qui participent à un véritable travail de clarification intellectuelle et d'attention sociale, afin de nourrir le débat, de faire vivre le dialogue et de stimuler l'intelligence collective. »

À PROPOS DU CLUB 44

Le Club 44 est une institution culturelle dédiée aux conférences, rencontres et débats, située à La Chaux-de-Fonds. Depuis sa création, ce haut lieu citoyen a toujours été un espace apolitique et areligieux où la parole y est libre. En offrant une tribune à des voix diverses, le Club 44 joue un rôle essentiel sur la compréhension et la réflexion des enjeux contemporains.